La vida de Cristo

Los amigos de Jesús dicen a otros acerca de Él Lucas 9:1-6

El versículo para los niños menores

Pon en manos del Señor todas tus obras. Proverbios 16:3

El versículo para los niños mayores

Pon en manos del Señor todas tus obras, y tus proyectos se cumplirán. Proverbios 16:3

Tiempo de Bienvenida

Pregunte a los niños cómo se sienten cuando alguien viene para visitarles. La mayoría estará de acuerdo que es divertido cuando tenemos visitantes. La lección de hoy es sobre esto.

Tiempo del Estudio Bíblico

Favor de notar: Esta porción escrita se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. NO lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.

Jesús tenía 12 amigos o ayudantes especiales que caminaron con Él por todas partes que Él iba. Escucharon y aprendieron de Él. Sus nombres eran: Pedro, Andrés, Jacobo, Juan, Felipe, Bartolomé, Thomas, Mateo, Jacobo hijo de Alfeo, Tadeo, Simón, y Judas.

Jesús dijo a sus amigos que fueran a las ciudades y dijeran a la gente sobre Jesús y el Cielo. Él les dijo que podían sanar a la gente y ayudarles con sus necesidades. Jesús también dijo a sus amigos que no se preocuparan por llevar nada con ellos. Él les pidió que no llevaran nada de dinero ni comida para comer. Jesús sabía que alguien en la ciudad sería bueno y los dejaría dormir en su hogar y darles de comer. Jesús pidió que dijeran palabras buenas a los que los dejaran pasar la noche en sus hogares.

Jesús les ayudó a entender que no deberían tener miedo. Él les dijo que Dios cuidaría de ellos. Él les ayudó a saber que podían depender de Dios en todas sus necesidades.

Él pidió a sus amigos que no tuvieran pena de decir a otros sobre Jesús y el Cielo. Él les dijo que debieran estar orgullosos de creer en Jesús y compartir con otros. Él les dijo que decir a la gente sobre Jesús es como darle a alguien una taza de agua fresca en un día calido y seco. (Mateo 10:42)

¿Ustedes han dicho alguna vez a alguien sobre Jesús? ¿Ustedes saben que decir? Vamos a repasar.

Dios nos ama tanto. Él se preocupa tanto que Él quisiera que estuviéramos en Cielo con Él un día. El problema es que tenemos corazones sucios. Eso significa que hemos hecho algo incorrecto o que hemos pensado algo incorrecto, etc. Se llama pecado. Porque todos nosotros hemos pecado, no podemos estar en Cielo con Dios porque Él es limpio y puro.

Dios sabía que solamente había un medio para solucionar este problema. Su hijo, Jesús, tomó nuestro castigo por todos los males que hemos hecho. Él hizo esto por morir en una cruz. Jesús pudo tomar nuestro castigo porque Él también era limpio y puro. Él fue castigado por las cosas malas que NOSOTROS habíamos hecho. ¿Por qué? Jesús sabía que si creemos en Él y

Metas de la Lección

Nombrar los 12 ayudantes de Jesús Entender que debemos decir a otros acerca de Jesús Aprender de decir a alguien cómo puede creer en Jesús

La lección del Maestro para los Niños

confiamos en que Él murió y resucitó por nosotros, podríamos ir al Cielo. ¿Cómo? Cuando creemos en Jesús, Él limpia nuestros corazones y nos hace puros. ¡No estamos sucios más! Así pues, podemos estar con Dios un día.

¿Cómo creen ustedes en Jesús? Deben creer que Jesús murió y volvió a la vida para ayudarles a ir al Cielo. Deben decir a Dios que se sienten mal por todas las cosas malas que han hecho y pedir a Jesús que venga a sus vidas. Jesús viene a nuestras vidas y nos cambia para ser como Él-hacer lo que es correcto y bueno.

Algunas personas se preguntan lo que sucede cuando hace cosas malas otra vez. Jesús nos dice que debemos venir a Dios y decirle que nos sentimos mal y que trataremos de no hacerlo otra vez.

¿Ustedes han pedido a Jesús que venga en su corazón? Podemos hablar con Él en cualquier momento. ¿A ustedes les gustaría saber cómo decir a otros sobre Jesús? Nosotros podemos enseñarles a ustedes que hacer.

Actividades de Aprendizaje

Haga actividades que ayudarán a los niños a aprender lo que significa decir a otros sobre Jesús.

Actividades para memorizar el versículo

Juegue al avión con el versículo. Los niños brincan en un cuadro y dicen una palabra del versículo hasta que terminen. Habla de que siempre podemos depender de Dios.

Tiempo de oración

Pida a Dios que nos ayude a compartir a Jesús con alguien que conocemos esta semana.

Tiempo de refrigerio y de limpiar

Limpie y reparta los aperitivos. Es un buen tiempo para contestar preguntas y ayudar a los niños a saber cómo pueden confiar en Jesús.

La lección del Maestro para los Niños

Lección para Preescolares Para: Los amigos de Jesús dicen a otros acerca de Él

Jesús tenía 12 amigos o ayudantes especiales. Sus nombres eran: Pedro, Andrés, Jacobo, Juan, Felipe, Bartolomé, Thomas, Mateo, Jacobo hijo de Alfeo, Tadeo, Simón, y Judas. Caminaron con Jesús y escucharon todas las cosas buenas que decía.

Un día, Jesús pidió a Sus amigos que fueran y dijeran a otros acerca de Él. También quiso que les dijeran acerca del cielo. Jesús quiso que Sus amigos fueran a hogares y dijeran a la gente de las buenas noticias de cómo ellos pudieron amar a Dios e ir al cielo.

Los amigos de Jesús caminaron mucho por las calles sucias de los pueblos. (Haga ruido de pisadas.) Ellos tocaban en puertas (pretenda que toca la puerta) y decían a la gente acerca de Jesús. Sonreían (sonríe) y compartían las cosas maravillosas acerca de Jesús y cuánto Él les amaba. ¡Era divertido decir a la gente acerca de Jesús!

Podemos decir a la gente acerca de Jesús también. El es la mejor cosa de la que podemos decir a la gente. Vamos a practicar. Practique tocando y diciendo a alguien acerca de Jesús o invitándole a la iglesia.

Ore y pida a Dios que nos ayude a decir a alguien acerca de Jesús esta semana.

La lección del Maestro para los Niños

Manualidades Para: Los amigos de Jesús dicen a otros acerca de Él

Haga sandalias de papel para recordar a los niños que compartan a otros acerca de Jesús.

Haga tarjetas para mandar a la gente que no ha venido. ¡Póngalas en el correo y vean cuáles niños vienen la próxima semana!

Haga una lista de niños quienes no han sido ayudados por un tiempo. Divida a los niños en grupo y pídales que les visiten y les inviten a la iglesia ahora.

Dibuje un mapa de su complejo de apartamentos o área. Póngalo en la pared. Corte huellas por cada niño y escriba sus nombres sobre ellas. Con los ojos cerrados, deje que peguen sus huellas en el mapa (ponga tape atrás de la huella). Después que hayan pegado todas las huellas en el mapa, explique que cada niño puede ir como los de la historia y decir a todas las personas acerca de Jesús.

Invite a los niños que visiten con usted esta semana. Déjelos ir con usted a tocar puertas. Déjelos que vean cómo toca puertas e invita a la gente a la iglesia. Es una buena forma de enseñar por ejemplo.

Jesús dijo que decir a otros acerca de Él es como darles una bebida fresca. Traiga una botella de agua y cambie el etiquete con la frase, "Decir a otros acerca de Jesús."